

CONCEPTUALIZACIÓN Y **ETIOLOGÍA DEL AUTISMO**

CONCLUSIONES E IDEAS EN **RELACIÓN AL DOCUMENTAL**

IRENE CENTENO OLIVERA

ÍNDICE

Preguntas elegidas para el desarrollo de la actividad:

1- ¿Te gusta estar solo?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

2- ¿Te gusta mirar a los ojos?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

3- ¿Eres muy inteligente?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

4- ¿Sufriste acoso?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

5- ¿Cuántos amigos tienes?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

6- ¿Qué ventajas tiene ser Asperger?

- CONCLUSIONES
- ASPECTO A INTERVENIR

1-¿Te gusta estar solo?

CONCLUSIONES

- Disfrutan de la soledad, porque en muchas ocasiones no se les ha permitido una integración real y no conocen los beneficios que puede aportar.
- En determinados momentos, necesitan sus ratos de aislamiento (algo que pienso, ocurre también en personas neurotípicas).
- Un aislamiento continuado debido a la hostilidad del entorno, les hace sufrir mucho, sintiendo que no son aceptados.
- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

La idea que propongo en este caso, es la de trabajar la sensibilización a nivel escolar de todos los niños desde la infancia más temprana. Este aprendizaje natural, permitiría que todas las personas en su vida temprana y adulta, estén concienciadas del respeto y empatía que merece cualquier ser humano independientemente de su condición. Mi consejo en este caso, no es para la persona con Asperger, y sí, para la sociedad en general.

En las oportunidades está el éxito y las personas con Asperger opinan claramente, que estas oportunidades positivas de acompañamiento generarían una respuesta por su parte altamente satisfactoria.

2-¿Te gusta mirar a los ojos?

CONCLUSIONES

- A las personas con Asperger, les cuesta mucho mirar directamente a los ojos porque captan demasiados detalles que les son difíciles de procesar.
- En otras ocasiones, mirar a los ojos, les hace sentirse intimidados ante la otra persona.
- Les cuesta diferenciar las caras y eso hace que se fijen en otros detalles que les pueden resultar más relevantes.
- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

Sería genial en este caso, que todas aquellas personas con Asperger que tuvieran capacidad para hacerlo, pudieran tener oportunidad de explicar los motivos por

los que no mirarán a los ojos durante la conversación que se va a llevar a cabo.

En el caso de que esto no fuera posible por parte de la persona con Asperger, sería estupendo que recibiera ayuda para poderlo expresar. De esta forma, cualquiera que ante una conversación no conociera los motivos de esta actitud, pudiera ahora entenderlos y que quedaran normalizados en todo momento.

Esa normalidad sería genial para todos. El desconocimiento lleva a equivocación aunque no haya mala intención.

3-¿Eres muy inteligente?

CONCLUSIONES

- Son personas que indagan mucho en los temas que les apasionan, siendo estos temas bastante restringidos.
- Son personas que destacan en algunos temas, por el empeño que ponen en su estudio y descubrimiento.
- Hay mitos que no corresponden con la realidad. Las personas Asperger no son todas superdotadas, ni con un coeficiente intelectual por encima de la media.

- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

En este caso, mi aportación sería la de animar a la persona con Asperger, a seguir indagando en sus temas de interés y a disfrutar con lo que aprende.

Que aprovechen sus inmensas cualidades para mejorar en todos los ámbitos y sobre todas las cosas, que sean lo más felices posibles desempeñando las tareas que son más atractivas para ellos.

Sería genial que pudieran compartir con personas neurotípicas estos temas, que seguro algunos de ellos desean conocer.

4-¿Sufriste acoso?

CONCLUSIONES

- Las personas con Asperger, sufren burlas, acoso y se sienten acorralados por el resto de la sociedad, especialmente en su trayectoria escolar.
- Este acoso, provoca un aislamiento y falta de autoestima en personas con Asperger.

- Recuerdan el acoso soportado de forma permanente sin poderlo superar.
- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

En este caso, mi punto de aportación, no va para las personas con Asperger.

De nuevo, hago hincapié en la SOCIEDAD. En la educación desde la edad temprana al respeto, empatía, valores y consideración ante las diferencias.

Sin ese trabajo por parte de la sociedad, el daño que se genera es irreparable y se pierde al mismo tiempo, un aprendizaje para todos que sería altamente enriquecedor.

5-¿Cuántos amigos tienes?

CONCLUSIONES

- Muchas de las personas con Asperger, no tienen ningún amigo con desarrollo neurotípico.
- Buscan compañeros con su misma condición neurológica para poderse relacionar.

- A la hora de hacer amigos, tienen miedo al rechazo, a la frustración y a no ser aceptados.
- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

En este caso, seguiría animando profundamente a la persona con Asperger a intentar establecer relaciones con personas neurotípicas.

Es necesario que entiendan, que muchas veces no sale bien, por el desconocimiento en general de la sociedad y no necesariamente por una mala intención.

La educación de la sociedad sigue siendo un reto elemental para conseguir el objetivo.

6-¿Qué ventajas tiene ser Asperger?

CONCLUSIONES

- Son tremendamente observadores y ven la vida de otra forma.
- Tienen una gran memoria fotográfica y son altamente perfeccionistas.

- Viven sin filtros, siendo muy sinceros y sin querer ofender. (A mi modo de ver, esta ventaja que puede generar problemas de integración, es una virtud Y así deberíamos verla).
- EL RESPETO E INTEGRACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS, DEBERÍA SER EL OBJETIVO DE LA SOCIEDAD.

ASPECTO A INTERVENIR

Mi aportación sería la de VALORACIÓN

Valorar profundamente estas cualidades que en nuestra vida cotidiana las personas que somos consideradas neurotípicas, tanto reclamamos en muchas ocasiones y en muchas personas que comparten nuestro día a día.

Vivir sin filtros y ver la vida de otra forma, ayudaría un poco a todos nosotros a tener una mejor calidad de vida, valorando lo realmente importante.

IRENE CENTENO OLIVERA

